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n - }}3 rder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Leitner,Dr.König 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Personalentwicklung und Uberstunden 

Die Anfragesteller richteten im Jahr 1978 eine Serienanfrage 

betreffend Personalentwicklung an alle Mitglieder der Bundes

regierung. 

Um einen genauen Uberblick über die Personalentwicklung 

seit diesem Zeitpunkt zu erhalten und die Anzahl 

der in den Jahren 1982, 1983 und 1984 in Ihrem Ressort 

geleisteten Uberstunden in Erfahrung zu bringen, 

richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für Justiz 

folgende 

A n fra g e: 

1.Wie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan und der 
tatsächliche Stand der Beschäftigten in Ihrem Ressort 1977, 
1980, 1983 und 1984? 

2.Wie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan und der 
tatsächliche Stand der Beschäftigten in der Zentralstelle 
1977, 1980, 1983 und 1984? 

3.Wie viele Uberstunden wurden in Ihrem gesamten Ressort 
1982, 1983 und 1984 geleistet? 

4.Wie vielmNormalarbeitskräften entspricht diese Uberstunden
leistung? 

S.Wie viele Dienstposten für Reinigungspersonal wurden durch 
die Vergabe dieser Arbeiten an private Reinigungsfirmen 
seit 1977 eingespart? 

6. \'lelche l-1aßnahmen auf dem Gebiet der Verwal tungsreform wurden 
in Ihrem Ressort seit 1977 getroffen? 
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